

やればできる！

山鹿市立菊鹿小学校
学校便り 第1号
令和3年4月23日

菊鹿小の1学期始まる

やれば できる! をキーワードに

4月8日(木)から学校は新学期を迎えました。久しぶりに朝から子どもたちの元気な声が響いています。8日は就任式・始業式を行いました。今回3名の先生方をお迎えすることになり、先生方の話のあと児童を代表して6年生の松尾さんと原口さんが歓迎の言葉を言ってくれました。転入生2名の紹介のあと、始業式では「学校は安心して過ごし日々成長できる場所」であることを話しました。その後の担任発表では、発表のたびににぎやかな歓声が響いていました。今年も子どもたちとしっかり成長できる1年にしたいと思います。

入学式

4月9日(金)に菊鹿小学校第6回入学式が行われました。今年は36名の元気な1年生が入学してくれました。天候にも恵まれ、校庭や花壇の花々も1年生の入学を祝うかのように色とりどりの花を咲かせています。式には在校生を代表して6年生が参加してくれ、36名の1年生の入学に花を添えました。月曜日からいよいよ小学校生活が始まります。まず車に気をつけて学校に登校して欲しいと思います。地域の皆様、見守りをお願いします。



歓迎の言葉を述べる松尾さんと原口さん



入学式の様子

交通教室・歓迎集会

4月13日(火)に1年生を迎える歓迎遠足が予定されていましたが、あいにくの雨のため交通教室と歓迎集会は体育館で行いました。交通教室では、登校班ごとに歩きながら横断歩道の渡り方等を練習しました。歓迎集会ではそれぞれの学年から1年生にプレゼントが渡され、1年生もうれしそうでした。その後、1年生一人一人が大きな声で自己紹介をしてくれました。早く小学校に慣れて、元気に学校生活を送って欲しいです。



プレゼントいっぱい自己紹介する1年生

授業参観・学級懇談会

4月17日(土)、今年度初めての授業参観・学級懇談会を開催しました。新型コロナウイルス感染対策のため、参観は廊下とベランダでお願いしましたが、たくさんの保護者の皆様に参加していただき、少し密な状態だったと反省しています。PTA総会も行わず、書面表決をお願いしています。本年度も新型コロナウイルス感染対策をしながらの学校生活になりますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

～ 新しい「チーム菊鹿」のメンバーです！ ～

年度末の定期異動で、4名の教職員が転出し、このたび3名が着任しました。前職員同様、やる気に満ち溢れていますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



- 栄養教諭
中村 瑠美子
- たんぼほ学級担任
原田 清美
- 事務職員
中尾 理江
- サポートティーチャー
吉川 侑希
- ALT
古田 ロレリー
- 用務員
小村 敏一
- 養護教諭
工藤 真紀子
- 五年担任
堀 正志
- 三年担任
出崎 裕也
- 四年担任
城 麻依子
- ひまわり学級一組担任
横田 秀子
- 二年担任
若杉 文代
- 六年担任
高本 悠希
- 一年担任
大林 みわ
- 五年担任
庄山 雄二郎
- 教頭
吉里 浩
- 校長
吉野 栄治
- 教諭 若杉 文代
- 教務主任・理科専科
益田 裕子

【転入職員紹介】

養護 工藤 真紀子
菊鹿小で勤務できることをうれしく思っています。子どもたちが笑顔で健康に過ごせるように寄り添っていきたいと思います。よろしくお願ひします。

教諭 若杉 文代
菊鹿町には初めて勤務します。まだ校区の様子はよく分かりませんが、教室から見える景色は眺めがよくて美しくとても素敵です。子どもたちも素直で明るく毎日楽しくやっています。どうぞよろしくお願ひします。

ALT 古田ロレリー
私はフィリピン出身ですが山鹿に10年住んでいます。私は旅行が好きで新しいことを学ぶことが好きです。高い目標を掲げ、毎日の生活を楽しみましょう。よろしくお願ひします。

5月の行事予定

| | | | |
|-----|------------|-----|-------------|
| 6日 | 全市あいさつ運動 | 15日 | 菊鹿中体育大会 |
| 7日 | 教育会（4時間授業） | 17日 | 全市あいさつ運動 |
| 10日 | 児童総会 | 24日 | 愛校作業 |
| 11日 | 自転車教室 | 27日 | 全国学力調査（6年生） |

※行事や学校便り等菊鹿小ホームページでもご覧いただけます